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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Meldepflichtige MRSA-Infektionen im Land Bremen 
 
Wir fragen den Senat: 
 
Wie viele MRSA-Fälle fielen in der Stadtgemeinde Bremen 2011, 2012 und 2013 jeweils 
unter das Infektionsschutzgesetz? 
 

Wie viele MRSA-Fälle fielen in der Stadtgemeinde Bremerhaven 2011, 
2012 und 2013 jeweils unter das Infektionsschutzgesetz? 

   
  Wie erklärt der Senat den starken Anstieg dieser Fälle in Bremerhaven? 
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